

Fecha: 29-06-2025 Pág.: 4 Cm2: 436,9 VPE: \$399.320 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Noticia general

Título: La provincia de San Antonio está lista para votar en primarias del oficialismo

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

La provincia de San Antonio está lista para votar en primarias del oficialismo

Hoy funcionarán 117 mesas en 23 locales de la zona, bajo custodia del Ejército.

Jesús Farías Silva cronica@lidersanantonio.cl

odo está listo en la provincia de San Antonio para el desarrollo de las elecciones primarias presidenciales del pacto oficialista Unidad para Chile, que se realizan hoy. En total, son 117 las mesas receptoras de sufragios que estarán operativas en 23 locales distribuidos entre las comunas de San Antonio, Cartagena, El Tabo, El Quisco, Algarrobo y Santo Domingo.

Aver se llevó a cabo la constitución de mesas, sin reportarse incidentes. Autoridades locales recorrieron algunos de los recintos habilitados y entregaron recomendaciones para la comunidad votante. en el marco de un proceso que se desarrolla con voto voluntario.

PROCESO

La delegada presidencial provincial, Carolina Quinteros Urquieta, señaló que "en el reconocimiento de salas se ha visto poco mo-

vimiento, pero esto puede deberse a que los vocales de mesa convocados ya tienen experiencia en otros procesos. Para mañana (hov), es importante llevar lápiz pasta azul, cédula de identidad o pasaporte vigente (o vencido por menos de un año)".

El resguardo de los recintos está a cargo del Ejército, que tomó control de los locales de votación. Así lo indicó el coronel Lincoyán Díaz, comandante de la guarnición militar de Tejas Verdes.

"A nivel nacional hav 12,000 efectivos desplegados en más de 1.500 locales. En la provincia de San Antonio, ocupamos los 23 locales el viernes a las 9 horas. Estamos utilizando todos los recursos humanos y logísticos para garantizar un proceso seguro y ordenado".

VOLUNTARIO

En paralelo, Carabineros también se sumó a las recomendaciones. A través de un video divulgado por la policía, el capitán Gian



LAS AUTORIDADES RECORRIERON AYER LOS LOCALES DE VOTACIÓN

Franco Dall'Orso, subcomisario de San Antonio, explicó que "no es obligatorio votar, las primarias presidenciales son con voto voluntario", pero que "si fuiste designado como vocal de mesa es obligatorio que acudas a cumplir

locales de votación habrá en la provincia de San Antonio.

8.00

de la mañana abrirán las mesas receptoras de sufragio, hasta las 18

dicha tarea en el establecimiento asignado"

'Si aún no sabes si fuiste designado como local de mesa, puedes consultarte en la página web consulta.server.cl", aña-

CANDIDATOS

La cédula electoral incluirá cuatro nombres: Carolina Tohá (PPD, Partido Radical, Liberal y Socialista), Jeannette Jara (PC y Acción Humanista), Gonzalo Winter (Frente Amplio) y Jaime Mulet (Federación Regionalista Verde Social), todos representantes de los partidos que integran el pacto Unidad para Chi-

Solo podrán votar los ciudadanos independientes v militantes de los partidos de este bloque; quienes estén afiliados a otras colectividades no podrán sufra-

Las mesas estarán abiertas desde las 8 de la mañana hasta las 6 de la tarde, salvo que a esa hora aún queden personas esperando para votar. El proceso permitirá definir la candidatura presidencial del oficialismo de cara a la primera vuelta programada para el 16 de noviem-

